

PRI inicia trabajo para batalla electoral por la gubernatura

GERARDO GARCÍA

Los dirigentes nacional y estatal del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas y Eric Sevilla Montes de Oca, respectivamente, se reunieron para iniciar con la estrategia para la batalla electoral por la gubernatura del Estado de México.

El encuentro se dio pese a que con anterioridad Montes de Oca había precisado que por ahora su prioridad sería el fortalecimiento interno y que tenían agenda propia y no responderían a la de sus adversarios que ya se alista de igual manera.

El líder nacional del tricolor, Moreno Cardenas reveló la reunión que sostuvo con el dirigente priista mexiquense al advertir que el trabajo no para en el partido, tras las elecciones del 5 de junio.

Abundó que chocaron los avances y las actividades que tienen por delante sobre la disputa de la titularidad del Ejecutivo del Estado de México, proceso que iniciará

en 7 meses y en un año se tendrá la jornada de votación.

“¡En el PRI la chamba no para! Estoy reunido con el presidente del @PRI_EDOMEX, @EricSevillamx, para ir checando los avances y darle al trabajo que tenemos por delante, en favor del priismo mexiquense”, posteó en sus cuentas oficiales de redes sociales.

La reunión no sólo se dio con la presidencia del PRI del Estado de México, sino con el de Coahuila, los únicos gobiernos que ostenta el partido y mismos que tendrán elecciones en 2023.

Montes de Oca externó el respaldo para el líder nacional del Revolucionario Institucional, a quien mantiene su lealtad y garantizó que trabajarán con él, pese a los resultados del domingo y los diversos escándalos en su contra.

▼ Los dirigentes nacional y estatal, sería: Eric Sevilla y Alejandro Moreno sostienen una reunión.
Foto Especial



Llama Eric Sevilla al sector empresarial a participar en la plataforma electoral priista

Eric Sevilla, dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional, se reunió con empresarios integrantes del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (CONCAEM), a quienes refirió que el PRI desea mantener coordi-



Ante miembros del Concaem, el dirigente estatal señaló que el PRI quiere abrir mayores espacios de participación política al empresario para conocer sus proyectos de desarrollo.

nación con el sector privado para retomar sus propuestas de desarrollo.

En el acto, los invitó a tener un papel más activo en el diseño de la plataforma electoral de este instituto político, para que sus propuestas se conviertan en políticas públicas y no se queden solo en promesas y buen discurso.

Precisó que parte de la plataforma política del partido será fortalecer al empresario porque "el Estado debe cumplir su papel de promotor del desarrollo, y ser un regulador, mas no un interventor".

Tras destacar que el PRI va a defender en las próximas elecciones un proyecto de país que impulse el crecimiento económico y facilite las inversiones, les ofreció participar activamente para armar juntos esta plataforma política. "Jalemos juntos para que suscribamos convenios claros y aplicables", apuntó. En materia económica, puntualizó que el país no se ha recuperado del 8.5 por ciento de decrecimiento que tuvo durante la pandemia y, agregó, el crecimiento previsto para el 2022 estará entre 1.6 y 3.2, "que ustedes bien saben que no es crecimiento, apenas estamos recuperando parte de lo que se ha perdido, agravado, además, de una inflación del 7.4 por ciento", indicó.

Eric Sevilla afirmó que es posible la recuperación económica, tras resaltar que el Estado de México es el centro logístico para el desarrollo nacional y es un espacio atractivo para la inversión extranjera y la

llegada de capitales de China, Estados Unidos y otros países pero, sobre todo, para que sea el capital mexicano el que se pueda expandir, hacer negocios y crecer.

El PRI, aseguró, no hará promesas o un buen discurso, sino plasmará una plataforma electoral que se convierta en diseño de políticas públicas en el nuevo gobierno.

Expresó que los empresarios juegan un papel activo, profundamente importante por su liderazgo y los partidos políticos deben estar en diálogo continuo con ellos como sociedad civil. "Hablar con ustedes, de frente; armar juntos una estrategia" y generar el nivel de concientización que requiere y reclama la sociedad mexicana, concluyó.

María de Lourdes Medina Ortega, presidenta del Consejo Coordinador de Mujeres Empresarias del

Estado de México, destacó que el gran tema hoy, es fortalecer al estado desde un punto de vista empresarial y por ello, buscan coadyuvar para que las políticas públicas beneficien al sector, porque a su vez, se apoya también a la ciudadanía para seguir reconstruyendo el tejido social que hoy hace falta, resaltó.

Gilberto Javier Sauza Martínez, consejero presidente de CONCAEM, señaló que al sector empresarial le interesa transformar y, para ello, todos los días sale a trabajar, a generar riqueza, nuevos empleos y entrega resultados, por lo tanto, su petición es que la plataforma a generar entregue resultados. Trabajamos para provocar bienestar todos los días, estamos acostumbrados a sacar todo adelante y esta vez no va a ser la excepción, aseveró.

ESTOY LISTA PARA GOBERNAR, PERO POR EL PRI

No voy por otro partido, afirma Ana Lilia Herrera

JOSÉ ANTONIO HUERTA

La diputada y aspirante a la candidatura del PRI a gobernadora, Ana Lilia Herrera, rechazó la posibilidad de ser postulada por otra fuerza política distinta al PRI.

Se ha manejado que la ex senadora y expresidenta municipal de Metepec podría ser la abanderada a la gubernatura por del partido Movimiento Ciudadano.

“A mí me acreditan los hechos. La vez pasada fui una seria contendiente, y aquí estoy en el PRI, donde seguiré y donde tengo una militancia de muchos años”, dijo Ana Lilia Herrera.

Y señaló que le honra que otros partidos políticos la vean como una posibilidad para la candidatura, pero que ella está aquí (en el PRI). Señaló que la coalición Va por México requiere aprender la lección de las elecciones del domingo pasado.

Espero, abundó, que podamos tener una gran alianza, un gran frente común para frenar el autoritarismo en el Estado de México.

La diputada Herrera apuntó que es indispensable derrotar al abstencionismo y frenar las elecciones de Estado.

De esta manera, abundó, la alianza Va por el Estado de México ganará las elecciones a la gubernatura del 2023.



Diputada Ana Lilia Herrera.